SPORT/DOTATION

DU MATÉRIEL DE BUREAU POUR LES DIRECTIONS PROVINCIALES

Dans le cadre du soutien apporté aux entités placées sous sa tutelle, le ministère de la Jeunesse et des Sports a remis aux directions provinciales une dotation en matériel de bureau et didactique. La remise des équipements s'est déroulée samedi dernier à l'INJS. (Nous y reviendrons)



FOOTBALL/COMMUNITY SHIELD ARSENAL DOMINE ENFIN CHELSEA

Arsenal a remporté le Community Shield en battant Chelsea 1 à 0, dimanche, grâce à un but d'Oxlade-Chamberlain qui permet à son entraîneur Arsène Wenger de dominer, enfin, son vis-à-vis Jose Mourinho pour la 1re fois en 14 confrontations. Les Gunners n'avaient plus battu les Blues depuis huit matches et un succès 5-3 à Stamford Bridge le 29 octobre 2011.

ARTS MARTIAUX/ASSOCIATION GABONAISE DE QWAN-KI-DO

LE BUREAU FÉDÉRAL DESTITUÉ



LE torchon brûle à l'Association gabonaise de qwan-ki-do. Le bureau fédéral dirigé par Me Michel Abessolo Ango, et mis en place, le 22 juillet 2013, à Libreville, a été dissous, samedi der-

nier, par le directeur technique national, Guy Florent Amvane. C'était au cours d'une déclaration faite par ce dernier, en présence notamment de certains membres de ladite association. (Nous y reviendrons).

Football/Dernier tour retour des éliminatoires de la Can U23

Le Gabon ne défendre dra pas son titre au Sénégal





Le miracle n'a pas eu lieu. Déjà surprise à domicile, la sélection gabonaise des moins de 23 ans (U23), a té dominée, hier, par celle du Mali, qui se qualifie ainsi pour le tournoi pré-olympique qui se disputera au sénégal dans quelques mois. Et comme son nom l'indique, ce tournoi est qualificatif pour les Jeux olympiques de Rio de Janeiro, au Brésil.

Page

Lucarne

Déprime

EXIT les U23! Pas plus que les catégories inférieures - U17 et U19, sortis à un mois d'intervalle, entre août et septembre 2014, respectivement par le Nigeria et le Ghana, deux cadors du continent, il est vrai - la sélection nationale Espoirs n'a donc pu se qualifier pour la phase finale de la Can de sa catégorie cette fin d'année au Sénégal. En ballottage défavorable à l'issue du match aller (0-1), deux semaines auparavant à Libreville, c'est assez logiquement qu'ils se sont, une nouvelle fois, inclinés (0-2) hier devant les Aiglons du Mali, sur une pelouse du stade Modibo Keita où flottait un fort parfum de revanche. Pas grand monde là-bas n'avait oublié le succès (1-0) de la bande à Didier Ibrahim Ndong par un bel après-midi de juin 2011. Un succès, faut-il le rappeler, qui ouvrit la voie à la formidable aventure vécue à Marrakech, six mois plus tard, par cette génération qu'on pourrait, rétrospectivement, qualifier de dorée. Avec le titre de champion d'Afrique et, à la clé, une qualification pour les JO de Londres.

Autant que cette fâcheuse habitude d'échouer au port (c'est à l'ultime tour des qualifications qu'ont été écartés cadets et juniors, avec à chaque fois un vrai naufrage – 0-5 et 1-4 – lors du match retour), c'est le fait de n'avoir même pas à défendre sa couronne qui plonge les observateurs et les supporteurs que nous sommes dans la déprime. L'impression apparaît ainsi clairement que nos succès, surtout lorsqu'ils sont aussi éclatants que celui de décembre 2011, tiennent davantage de l'accident de l'histoire du foot que des performances patiemment construites, à partir de politiques sur le long et, même, le moyen terme.

C'est un authentique chantier pour la nouvelle équipe fédérale. Et c'est avec un vif intérêt que nous observons la volonté de son patron Pierre-Alain Mounguengui de prendre celui-là à bras-le-corps pour, au final, aboutir à de vraies certitudes dans ce domaine. On ne peut en effet indéfiniment fonder celles-ci sur l'apparition, tous les dix ans, d'une génération spontanée, alors que l'expérience, chez les autres, nous enseigne que c'est tous les jours, dans les centres de formation, au sein des clubs et au moyen de championnats de différentes classes d'âge, sans oublier un encadrement de qualité, qu'on parvient à bâtir les certitudes en question

En attendant que soit tracé le bon sillon dans cette direction, il nous faut éviter de boire le calice jusqu'à lie. On en parle pas vraiment encore, mais le mois prochain, le Gabon affronte le Tchad pour une place en phase finale du Championnat d'Afrique des nations (Chan). Ce n'est évidemment pas une double confrontation à prendre à la légère. La dernière Coupe de la Cémac a montré l'extrême fragilité, sur la scène sous-régionale, de notre sélection, battue tour à tour par le Congo et le... Tchad. Certes, à l'époque, nous nous arrachions les cheveux du fait d'un championnat au sujet duquel nul ne savait rien quant à son démarrage. Mais nos adversaires étaient à peu près dans la même situation. Et, de toute façon, la période de domination outrancière sur les Sao ou d'autres est désormais loin derrière nous.

Malgré un rythme qui, de notre point de vue, sollicite plus que de raison les organismes, on espère pour le coup que ce National-Foot servira les desseins de nos Panthères A'. Fin août, l'épreuve aura rendu son verdict. Ce qui permettra aux sélectionnés de faire un mini-break bienvenu, avant de se lancer dans la préparation du rendez-vous contre le Tchad. Avec de telles conditions, pour une fois favorables, autant dire qu'un échec, après ceux que nous avons vécus au cours des douze derniers mois, nous plongerait carrément dans la dépression.

MA

